



Resulta interesante comparar el valor de las remuneraciones promedio mensual (sueldos y salarios básicos, bonificaciones, 13, 14 y otros sobresueldos, participación en las utilidades, subsidio familiar, aporte patronal al IESS, fondo de reserva) pagadas por los cuatro sectores económicos investigados; se observa que en los sectores de Servicios y Manufactura, es donde menos pagan a sus trabajadores (405 y 763 dólares en promedio respectivamente); mientras que en los sectores de Mimería y Comercio es donde tiene una mayor retribución la mano de obra, pues su remuneración promedio mensual equivale a 1.697 y 844 dólares respectivamente.